



## ENSAYO

Nombre del Alumno: Yamileth de los Ángeles Pérez Jiménez

Nombre del tema: **Diagnostico de salud comunitaria**

Parcial: primer parcial

Nombre de la Materia: **SALUD PUBLICA**

Nombre del profesor: María Del Carmen López Silba

Nombre de la Licenciatura: ENFERMERIA.

Cuatrimestre: Tercer cuatrimestre.

Comitán De Domínguez, Chiapas 24 de mayo de 2025

## **Diagnostico de salud comunitaria**

El diagnóstico de salud comunitaria es un estudio que se realiza a través de una valoración de datos recolectados, ya que permite identificar las principales necesidades, problemas y fortalezas de una comunidad en relación con su bienestar físico, mental y social. Con el objetivo de obtener información clara y que nos sirva de base para la planificación y la ejecución de estrategias para mejorar la calidad de vida de la población.

La experiencia de aplicar una encuesta de salud pública lo llevamos a cabo con el objetivo de identificar los principales hábitos, condiciones y necesidades de salud en una población. Esta experiencia permitió no solo acercarnos a la realidad de las personas encuestadas, sino también comprender la importancia de como ayudar a las personas con la recolección de datos como base para la elaboración de diagnósticos del barrio y la planeación de estrategias de intervención para mejorar los problemas que presentan. A través de esta actividad, se evaluaron aspectos como la alimentación, su vivienda, el acceso a servicios médicos, el estado de salud y la presencia de enfermedades crónicas, entre otros factores, en la aplicación de la encuesta se realizó mediante un cuestionario estructurado y que se aplicó de forma presencial, garantizando el respeto a las personas que nos atienden como nosotros a ellos y como el consentimiento informado y la confidencialidad de la información que ellos nos proporcionaban, uno de los principales retos fue lograr que las personas respondieran con sinceridad y sin temor a ser juzgadas. Para ello, fue darles una confianza para así lograr establecer respeto y confianza durante la entrevista. Así también como la disponibilidad del tiempo de las personas o la comprensión de algunas preguntas, lo que requirió que nos adaptáramos a un lenguaje más accesible.

En conclusión fue una experiencia que nos da una lección que permitió desarrollar habilidades de nosotros como interactuar, utilizar un lenguaje con cada persona para realizar una confianza con respeto y sus condiciones sociales y económicas que influyen en su salud de las diversas familias de barrio que se encuestó así como el análisis de recolección de datos, que nos sirvieron para los resultados que nos servirán para propuestas de diagnósticos de los problemas que están en el barrio y así promover la promoción de la salud, prevención de enfermedades y mejora de los servicios sanitarios de la comunidad.

## **BIBLIOGRAFIA**

**SALUD PUBLICA UDS**

